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Eu sempre fui obcecado por música. Agora, tenho meu
próprio festival

I sempre  fui apaixonado por música. Eu tocava, mal, bandas, ia a todos os shows e festivais que
podia, e mentia  sobre minha idade quando adolescente para poder DJ clubes. Eu gostaria muito
de ter trabalhado música, mas sai  do colégio aos 14 e montei uma empresa de construção e
decoração. Na minha década de 20, meu parceiro e  eu compramos uma casa e tínhamos dois
filhos pequenos, mas ainda queria estar envolvido música de alguma forma. 
Em 2001, fui ao festival All Tomorrow's Parties, onde a programação era curada por bandas e 
artistas. Eu fiquei com ciúmes. Eu pensei que deveria ou trabalhar para estar uma banda grande
o suficiente para  ser convidada para criar nossa própria programação, ou tentar criar um festival
de alguma forma. A última opção parecia mais  factível. Eu cheguei a essa realização depois de
termos assistido à banda americana de rock indie Yo La Tengo. Eu  estava no bar com meu
amigo Jason, calculando no verso de um pacote de cigarros quanto custaria. Nós pensamos que 
seria cerca de £120,000. Olhei ao redor e havia 1.500 ou 2.000 pessoas  no festival, então
parecia à minha alcance. Antes disso, eu estava indo para festivais grandes e não teria ideia de 
como montar algo desse tamanho.
De volta para casa East Sussex, senti que era  uma ideia embriagada, mas não consegui me
livrar dela. Durante os próximos dois anos, toda vez que eu ia para  um festival menor, eu
pensava: "Eu posso fazer isso". Eventualmente, depois de visitar outro 2004, voltei para casa e 
passei duas semanas fazendo pesquisas, chamando empresas de segurança e empresas de
banheiros portáteis. Parecia que poderia se tornar uma  realidade.
 'Foi estressante e um ponto eu estava bebendo todas as noites' ... Simon Taffe,  quarto de
direita, com a equipe do festival End of the Road 2006. roleta grátis teste
 Os locais históricos e as casas de festas que contei disseram que não nos deixariam realizar um
festival. Eu  Googleiei "local de festival para alugar" e o único lugar que apareceu foi Larmer Tree
na fronteira de Wiltshire e  Dorset. Eles disseram que deixariam nosso festival se pudéssemos
obter a aprovação da licença, então tivemos que nos alinhar com  os vereadores. A rede social
Myspace havia sido lançada no ano anterior e eu a usei para contatar bandas. Foi  emocionante
receber respostas – eu ouvi de Stuart Murdoch do Belle and Sebastian e do cantor-compositor
Devendra Banhart. Eles não  pareciam tão inatingíveis quanto eu havia pensado, e estavam
interessados, o que se sentia motivante. A loja de discos Rough  Trade, onde era um cliente
regular, nos ajudou com contatos.
Minha amiga Sofia – uma  de muitos amigos que ajudaram – era especialista entrar shows grátis
e fazer contato com bandas. Nós tentaríamos  pegá-los quando estivessem fazendo testes de
som e eu daria a eles esses CDs mistos que fiz dos tipos de  festival que estávamos tentando
criar, juntamente com cartas manuscritas. Nós voamos para o festival South by Southwest no
Texas, onde  você pode encontrar as bandas porque é pequeno e íntimo. Em seguida, recebi
uma ligação de alguém dizendo: "O que  você está fazendo, entrando contato com minha
banda?" Isso é como descobri o que é um agente de reservas.  Tornou-se mais fácil, porque
percebi que havia um sistema, mas também havia alguns agentes que não colocariam sua
confiança  nós. Alguns fizeram isso e tivemos que colocar depósitos para as bandas maiores,
mas uma programação começou a se formar. 
O primeiro festival End of the Road seria setembro de 2006. Em abril, as  vendas de ingressos
estavam lentas e, independentemente de quanto investimos publicidade, não melhorou. Eu
percebi então que estávamos prestes  a perder muito dinheiro. Nós continuamos reservando
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nomes maiores, mas as vendas não estavam melhorando. Eu aluguei uma van e  juntei oito
amigos e nós andamos pelo país por algumas semanas, distribuindo folhetos qualquer festival
que pudéssemos encontrar. 
Bastante cedo, gastei £150,000. Nós vendemos nossa casa para cobrir parte disso e o restante
veio  de empréstimos. Houveram tantos momentos que quase desisti, mas minha vaidade estava
jogo – se não funcionasse, não  poderia me envolver música novamente. Eu fui ver outro amigo e
o convencei a rehipotecar sua casa. Eu estava  emprestando dinheiro à esquerda e à direita.
 'Eu havia criado essa coisa e podia ver nas  faces das pessoas que estava lhes dando um
momento de escape' ... Festival End of the Road 2024. roleta grátis teste
Eu me preocupava com o tempo e com garantir que tivéssemos quantidade suficiente de pessoas
para  uma atmosfera. Nós vendemos 1.300 ingressos, quando havíamos orçado 4.000, e
acabamos dando outros 1.200 apenas para terem quantidade suficiente  de pessoas. Eu sabia
que estávamos prestes a perder muito dinheiro – acabou sendo cerca de £350,000. Eu tinha 25 
anos e, se tivesse sido mais velho, teria sido mais cauto. Eu ainda tinha minha empresa de
decoração e, se  trabalhasse muito duro por cinco ou seis anos, deveria ser capaz de pagar a
todos de volta, pensei.
 Foi estressante e um ponto eu estava bebendo todas as noites. Menos de uma semana para  o
festival, eu estava no local, dirigindo através de um campo à noite. Eu bati uma cerca, o carro 
capotou e foi um perdido. Foi um sinal de que tinha que se concentrar.
No  dia que abrimos, a primeira banda tocou e eu simplesmente comecei a chorar de emoção e
alívio. Estava finalmente  a acontecer. Eu me lembro de estar muito cansado e me sustentando
com caféina, mas havia um vibração e uma  sensação de satisfação ao mesmo tempo, de ter
criado essa coisa. Eu podia ver nas faces das pessoas que estava  lhes dando um momento de
escape.
Muitas pessoas disseram que deveria desistir ou tirar um  ano de folga para se recuperar, mas
senti que, se não mantivessemos o impulso, nunca voltaríamos. No segundo ano, perdemos 
£50,000. No quarto ano, o festival acabou por se tornar rentável e comecei a pagar as dívidas de
volta. Toda  a tensão e o anxiedade valeram a pena – criei o festival que sonhei. Como qualquer
boa arte, ele me  nutriu a alma – tudo o que era materialista deixou de me importar. Ainda me
entusiasmo muito quando descubro uma  nova banda e nos últimos 20 anos tive a sorte de seguir
minha paixão.

Medicamentos que permiten una pérdida de peso drástica
experimentarán un auge, según los expertos

Los medicamentos que permiten una pérdida de  peso drástica experimentarán un nuevo auge en
su adopción, según han dicho los expertos, a medida que las primeras versiones  genéricas
salgan al mercado esta semana a un costo menor que los medicamentos originales.
Las inyecciones, apodadas "inyecciones para adelgazar" por  los medios, pueden ayudar a las
personas a perder más del 10% de su peso corporal y se han vuelto  enormemente populares en
los últimos años, con celebridades elogiando sus efectos.
Incluyen Wegovy y Saxenda, que están autorizados para la pérdida  de peso, y Ozempic y
Victoza, que están autorizados para el tratamiento del tipo 2 de la diabetes pero a  menudo se
prescriben "fuera de etiqueta" como ayuda para perder peso. Todos cuatro imitan una hormona
intestinal llamada GLP-1 y  son producidos por la empresa farmacéutica danesa Novo Nordisk.

Novo Nordisk invertirá más de 4.000 millones de dólares en plantas de 
EE.UU. para fabricar medicamentos inyectables

La empresa anunció el martes que invertirá más de 4.000 millones de dólares (unos 3.200
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millones  de libras esterlinas) en plantas de EE.UU. que fabrican los medicamentos inyectables
para intentar satisfacer la demanda creciente.
Mientras que estos  tratamientos están disponibles para algunos pacientes en el Servicio Nacional
de Salud (NHS), el acceso privado es caro y las  recientes escaseces los han vuelto difíciles de
obtener. Pero está cambiando.
Las patentes de Victoza y Saxenda han expirado, según Novo  Nordisk. Como resultado, otras
empresas farmacéuticas están trabajando en versiones genéricas. La empresa farmacéutica
israelí Teva Pharmaceutical Industries, la mayor  fabricante de medicamentos genéricos del
mundo, lanzó una versión genérica de Victoza en EE.UU. el lunes.
El movimiento se produce días  después de que el regulador estadounidense, la Administración
de Alimentos y Medicamentos (FDA), aprobara tentativamente una versión genérica de Victoza 
fabricada por la empresa farmacéutica con sede en Londres Hikma Pharmaceuticals.

Varias empresas farmacéuticas planean lanzar sus propias versiones
genéricas de  liraglutida

No están solas: entre otras empresas que se informa que tienen la intención de lanzar sus propias
versiones genéricas de  liraglutida (el ingrediente activo de Victoza y Saxenda) se encuentran
Pfizer, Mylan de Viatris y Sandoz de Novartis.
Tales medicamentos son  más baratos que los originales. Según Teva, el costo de adquisición al
por mayor (WAC) de su nuevo genérico será  un 13,6% más bajo que Victoza a 469,60 dólares
por paquete de dos y 704,40 dólares por paquete de tres.
"El  costo de adquisición al por mayor no tiene en cuenta los descuentos ofrecidos a los clientes y
no refleja nuestro  precio final neto", dijo un portavoz de la empresa.
Pero esto es solo el comienzo, con Ozempic y Wegovy perdiendo la  protección de la patente en
China en 2026, en Europa y Japón en 2031, y en EE.UU. en 2032.
El profesor  Giles Yeo de la Universidad de Cambridge dijo que las versiones genéricas darán
lugar a un auge adicional en el  uso, especialmente en países de bajos ingresos. "Los ricos
siempre querrán las drogas más brillantes", dijo, añadiendo que los nuevos  medicamentos
probablemente tendrán menos efectos secundarios.
Mark Samuels, el director general de la Asociación de Fabricantes de Medicamentos Genéricos
del Reino  Unido (BGMA), describió la primera ola de medicamentos genéricos para la pérdida de
peso como una "oportunidad potencialmente transformadora para  la salud pública".
"El mercado actual es en gran medida privado a través de pacientes que se autofinancian", dijo.
"El costo  de los medicamentos patentados es a menudo prohibitivo para el NHS, por lo que se ha
prescrito con parsimonia por  los clínicos. Sin embargo, la llegada de la competencia genérica
probablemente reducirá significativamente el precio, lo que significa que el  NHS puede permitirse
tratar a más pacientes. Esto tiene un beneficio para la salud de la población más amplia, ya  que
un mayor acceso a estos medicamentos reducirá la carga que las afecciones relacionadas con la
obesidad tienen sobre los  recursos del NHS".
En el Reino Unido, la competencia genérica suele reducir los precios pagados por el NHS en
hasta un  80% a un 90% después de la pérdida de exclusividad, según la BGMA.
El Dr. Simon Cork de la Universidad Anglia  Ruskin dijo que la competencia en forma de nuevos
medicamentos también desempeñará un gran papel en cualquier futuro arreglo de  precios de los
que ahora existen. La droga para la diabetes de Eli Lilly Mounjaro acaba de ser aprobada para  la
obesidad en el Reino Unido y está desarrollando otra droga para la pérdida de peso, Retatrutide.
"La competencia, creo, reducirá  el costo de estos medicamentos, especialmente desde que las
drogas que entran en el mercado a menudo muestran una pérdida  de peso más favorable que el
semaglutida", dijo.
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